

Conditions Générales d'Utilisation de "First"

Introduction

Merci de choisir "First". Ces Conditions Générales d'Utilisation ("CGU") régissent votre accès à et l'utilisation de l'application "First". Veuillez lire ces termes attentivement.

Acceptation des CGU

En téléchargeant, en accédant à ou en utilisant "First", vous acceptez de respecter ces CGU.

Conditions d'Inscription

Pour utiliser "First", vous devez avoir au moins 18 ans. En utilisant "First", vous confirmez que vous avez l'âge légal pour accepter ces CGU.

Utilisation de "First"

Vous acceptez d'utiliser "First" de manière légale et de ne pas violer les droits d'autrui.

Contenu de l'Utilisateur

Tous les contenus générés par les utilisateurs sont la responsabilité de la personne qui les a créés. "First" n'a pas la responsabilité de surveiller ou de contrôler le contenu que vous ou d'autres utilisateurs publient.

Données Personnelles

"First" respecte votre vie privée et utilise vos données personnelles conformément à notre Politique de Confidentialité.

Limitation de Responsabilité et Décharge

L'utilisation de "First" est à vos propres risques. En acceptant ces CGU, vous acceptez que "First", ses affiliés, ses partenaires et ses employés ne soient pas responsables des blessures, pertes ou dommages que vous pourriez subir en relation avec votre utilisation de l'application, y compris, mais sans s'y limiter, en participant à un défi.

Vous acceptez de décharger "First", ses affiliés, ses partenaires et ses employés de toute responsabilité pour toute réclamation, cause d'action, blessure, perte ou dommage de quelque nature que ce soit résultant de, ou en lien avec, votre utilisation de l'application ou votre participation à un défi.

Modifications des CGU

"First" peut modifier ces CGU à tout moment. Si vous continuez à utiliser l'application après que ces modifications ont été effectuées, cela signifie que vous acceptez les nouvelles CGU.

Résiliation

Si vous violez ces CGU, "First" se réserve le droit de suspendre votre accès à l'application après vous avoir fourni un préavis raisonnable, sauf si la violation est grave ou répétée, auquel cas nous pouvons immédiatement suspendre ou résilier votre accès.

Contact

Si vous avez des questions concernant ces CGU, veuillez nous contacter à hello@appiway.com.

Terms of Service for "First"

Introduction

Thank you for choosing "First". These Terms of Service ("TOS") govern your access to and use of the "First" application. Please read these terms carefully.

Acceptance of TOS

By downloading, accessing, or using "First", you agree to comply with these TOS.

Registration Requirements

To use "First", you must be at least 18 years old. By using "First", you confirm that you are of legal age to accept these TOS.

Use of "First"

You agree to use "First" legally and not to infringe upon the rights of others.

User Content

All content generated by users is the responsibility of the individual who created it. "First" is not responsible for monitoring or controlling the content that you or other users post.

Personal Data

"First" respects your privacy and uses your personal data in accordance with our Privacy Policy.

Limitation of Liability and Indemnification

The use of "First" is at your own risk. By accepting these TOS, you agree that "First", its affiliates, partners, and employees are not liable for any injuries, losses, or damages you might incur in connection with your use of the app, including but not limited to, participating in a challenge.

You agree to indemnify and hold harmless "First", its affiliates, partners, and employees from any and all liabilities, claims, or damages arising out of your use of the app or participation in a challenge.

Changes to TOS

"First" can modify these TOS at any time. If you continue to use the app after these changes have been made, it means you accept the new TOS.

Termination

If you violate these TOS, "First" reserves the right to suspend your access to the app after providing you with reasonable notice, unless the breach is severe or repeated, in which case we can immediately suspend or terminate your access.

Contact

If you have questions regarding these TOS, please contact us at hello@appiway.com.

Règles de l'Application "First"

Généralités : L'application "First" propose des défis réguliers à ses utilisateurs. En participant à ces défis, vous avez la possibilité de gagner une cagnotte qui augmente progressivement à mesure que le temps passe.

Éligibilité : Pour participer aux défis, vous devez avoir un compte actif sur l'application "First" et être âgé d'au moins 18 ans. Les employés de Appiway, leurs familles immédiates, ainsi que leurs affiliés, sous-traitants ou agents ne sont pas éligibles à la participation.

Fonctionnement de la Cagnotte : À chaque défi lancé, une cagnotte démarre à un montant initial défini. Cette cagnotte s'incrémente d'une certaine somme à intervalles réguliers, qui sera définie par Appiway et pourrait varier d'un défi à l'autre. Le premier utilisateur à réussir le défi remporte la cagnotte.

Défis : Le contenu et la nature des défis seront déterminés par Appiway. Ils pourront varier en complexité et en type. Les détails spécifiques de chaque défi seront fournis au moment du lancement de ce dernier.

Fréquence des Défis : La fréquence à laquelle les défis seront lancés n'a pas encore été définie. Appiway se réserve le droit de déterminer cette fréquence et d'en informer les utilisateurs en conséquence.

Décision Finale : Toute décision concernant les gagnants, la validité d'une soumission ou d'autres aspects du défi relève exclusivement de Appiway. Toutes les décisions prises sont finales et sans appel.

Responsabilité : Les participants assument la pleine responsabilité des actions entreprises lors de la réalisation d'un défi. Appiway n'est en aucun cas responsable des blessures ou des dommages causés ou supposés être causés, directement ou indirectement, en rapport avec la participation à un défi.

Mention Importante : Apple n'est ni sponsor, ni associé, ni impliqué d'aucune manière dans les concours et les tirages au sort organisés sur l'application First. Tous les concours, tirages au sort et défis sont la responsabilité exclusive de Appiway.

Modifications et Annulations : Appiway se réserve le droit de modifier, de suspendre ou d'annuler tout défi ou règle associée sans préavis pour quelque raison que ce soit.

Acceptation des Règles : En participant aux défis, vous acceptez de respecter ces règles et les décisions de Appiway, qui sont finales et contraignantes dans tous les aspects liés au défi.

FIRST APP CHALLENGE RULES

Eligibility: Challenges are open only to users who are 18 years of age or older at the time of entry. By entering, you confirm that you are 18 years old or older.

Challenge Notification: At a frequency yet to be determined, a challenge will be pushed to the app's user base. The challenge will be presented clearly, including any specific instructions and criteria.

Jackpot Increment: As the challenge begins, the jackpot will increase by an amount yet to be determined for each passing second. The exact increment amount will be communicated at the beginning of each challenge.

Winning: The first user to successfully complete the challenge as per the provided instructions will win the jackpot. All decisions made by the First app team regarding winners are final and binding.

Proof: Depending on the nature of the challenge, a form of proof (like a photo or video) may be required. Ensure the proof is clear, adheres to the guidelines, and is genuine.

Apple's Involvement: Apple is neither a sponsor nor involved in any way in the contests and sweepstakes organized on the First app. All contests and sweepstakes are the exclusive responsibility of Appiway.

Conduct: By participating, users agree to conduct themselves in a manner that is respectful and does not harm, threaten, or violate the rights of any individual or entity.

Changes & Modifications: The First app reserves the right to modify, suspend, or terminate any challenge or the rules associated with it at any time, with or without notice.

Liability: Appiway is not responsible for any damages, injuries, or losses incurred as a result of participating in any challenge. Participants agree to release and hold Appiway harmless from any claims arising from their participation.

Personal Data: By participating in a challenge, users agree to the collection and use of their personal data as per the First app's privacy policy.